



Por votos del Verde Ecologista para cambios en comicios

Monreal niega canje de gubernaturas

Rolando Ramos

rolando.ramos@eleconomista.mx

El presidente de la Junta de Coordinación Política (JCP) de la Cámara de Diputados y coordinador del grupo parlamentario del partido Movimiento Regeneración Nacional (Morena), **Ricardo Monreal Ávila**, manifestó su deseo de que la negociación de la reforma electoral pendiente entre el gobierno y sus aliados del PVEM y PT rinda frutos.

En conferencia de prensa, afirmó que la mayoría legislativa de Morena “está esperando que los acercamientos fructifiquen y que las pláticas y conversaciones que ha tenido el PT y el Verde estos días, puedan tener resultados y se concreten en una redacción (de la iniciativa que la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo enviaría al

Congreso de la Unión) en la que estemos de acuerdo”.

Negó que la negociación con el PVEM para garantizar que sus senadores y diputados federales voten a favor de la reforma electoral constitucional en cierres consista en el ofrecimiento de que designe a los candidatos a gobernadores de San Luis Potosí y Quintana Roo, en 2027.

“No, no tiene sentido eso. La verdad es que hay mucha especulación. No creo que esté en una mesa de negociación el intercambio de gubernaturas a cambio del voto del PT y el Verde. Primero, porque es falso; segundo, porque no se sabe aún sobre los acuerdos”.

Plenaria

Monreal Ávila informó también que anteayer acordó con la presidenta Sheinbaum la asistencia de cuatro secretarios de Estado, de la

titular de la Consejería Jurídica del Ejecutivo Federal, Estela Damián, y de Luisa María Alcalde, presidenta nacional de Morena, a la próxima reunión plenaria de la diputación federal morenista para aprobar la agenda legislativa del siguiente periodo de sesiones ordinarias, que se realizará el próximo día 31.

La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, inaugurará el encuentro; los secretarios de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente, y de Economía, Marcelo Ebrard, abordarán, el tema del T-MEC; y Marath Baruch Bolaños, secretario del Trabajo, hablará de la reforma constitucional pendiente sobre la jornada laboral de 40 horas semanales en México.

“Entonces, estuvimos platicando sobre eso y de la agenda legislativa que arrancaremos el día 1 de febrero”, aseguró.